

Кухарева**Олеся Александровна,**

доцент кафедры арбитражного процесса Саратовской государственной юридической академии, кандидат юридических наук, доцент
ilya12361@yandex.ru

Юсупова**Асия Наилевна,**

доцент кафедры арбитражного процесса Саратовской государственной юридической академии, кандидат юридических наук, доцент
Asiya.yusupova@mail.ru

DOI: 10.18572/1812-383X-2020-5-27-31

Упрощенные формы рассмотрения и разрешения дел в рамках унификации цивилистического судебного процесса

В статье авторами рассматриваются вопросы унификации упрощенных форм рассмотрения и разрешения упрощенных форм — упрощенное производство и приказное производство в рамках цивилистического судебного процесса. «Процессуальная революция» судопроизводства, основой которой стал Федеральный закон от 28 ноября 2019 г. № 451-ФЗ «О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации»*, позволяет по-новому анализировать отдельные процессуальные институты и констатировать наличие элементов унификации отдельных видов судебных производств. В связи с этим авторами статьи освещаются основные положения приказного и упрощенного производства, сходства и различия последних в судах общей и арбитражной юрисдикции. Также авторами проводится анализ действующего законодательства в целях выявления теоретико-практических проблем и предлагаются возможные пути выявленных коллизий.

Ключевые слова: гражданский процесс, арбитражный процесс, упрощенные формы судебного процесса, приказное производство, судебный приказ, упрощенное производство, электронное правосудие.

Simplified Forms of the Review and Resolution of Cases Within the Framework of the Unification of a Civil Judicial Procedure

Kukhareva Olesya A.

Associate Professor of the Department of Arbitration Procedure of the Saratov State Law Academy
PhD (Law), Associate Professor

Yusupova Asia N.

Associate Professor of the Department of Arbitration Procedure of the Saratov State Law Academy
PhD (Law), Associate Professor

In the article, the authors consider the principles of unification of simplified forms and the resolution of extended forms - simplified production and ordered production within the framework of the civilized judicial process. The "procedural review" of the proceedings, the basis of which was Federal Code No. 451-ФЗ of 28 November 2019, calls for a new introduction of certain procedural instruments and the establishment of elements of unification of certain types of judicial proceedings. In connection with these authors, the substantive provisions of the criminal and simplified proceedings, the similarity and differences of the consequences in the courts of general and arbitration jurisdiction are covered. The authors also carry out an analysis of the current legislation in order to identify theoretical problems, and propose possible ways of identified problems.

Keywords: civil process, arbitral procedure, the accelerated lawsuit forms, mandative production, the order of court, the simplified production, electronic justice.

* Федеральный закон от 28 ноября 2019 г. № 451-ФЗ «О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации» // СЗ РФ. 2019. № 49 (часть I). Ст. 7523.